



Camagüey, 2 ene.- Bajo el principio a escala de la sociedad, del uso equitativo y derecho común al agua potable y al saneamiento, resultaron beneficiados habitantes de varios repartos de esta ciudad y de comunidades rurales de la provincia, como parte de la implementación de la Política Nacional del Agua.

Acciones de mantenimiento ejecutadas en las redes hidráulicas favorecieron en el municipio cabecera a 245 vecinos del barrio Previsora, en esta urbe, con la eliminación de obstrucciones y del registro central del alcantarillado en una de sus vías, en tanto, otros 120 usuarios disfrutaron de la rehabilitación del alcantarillado de la calle Arrieta, donde se sustituyeron 84 metros (m) de tuberías.

Se instalaron, además, acometidas residenciales que beneficiaron a habitantes que no tenían acceso al servicio intradomiciliario, y se trabajó en la limpieza manual de tragantes, registros de alcantarillado y de drenaje, informó Betsy Rodríguez Cardoso, subdelegada de inversiones del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH) en el territorio.

Aseguró que en el municipio de Sierra de Cubitas, situado al norte de esta ciudad, se instalaron 680 m de tubería y 75 acometidas, que permitieron nuevas conexiones de abasto a 375 pobladores, lo cual, a su vez, posibilitó el ahorro de combustible por semana al eliminar el tiro de agua en pipas.

Labores de mantenimiento a la estructura civil, sistema eléctrico y de seguridad de la Estación de Bombeo Villa Lobo en Cayo Confite, ubicado en el norteño municipio de Nuevitas,

beneficiaron a 332 moradores de ese lugar, dijo, sitio donde también se trabajó en la rehabilitación de redes de acueducto con la instalación y montaje de 110 m de tubería y 17 nuevas acometidas.

Esta última acción favoreció a 86 habitantes, quienes actualmente disponen de un nuevo servicio intradomiciliario, al tiempo que se economizan 10 L de combustible por semana con la eliminación del tiro de agua en pipas, indicó la directiva, hecho que también aporta a escala de la economía y la gestión del vital recurso.

De igual modo, se ahorran otros 17 L por este concepto con la instalación de 467 m de tubería y rehabilitación de 103 acometidas, en el reparto La Gloria, de Nuevitas, para un mejor servicio a 412 habitantes, mientras se eliminaron dos salideros tras el mantenimiento a las redes de acueducto de la Calle Enrique Sánchez, que evitó pérdidas de 25 litros por segundo (l/seg) y benefició a otras 69 personas de esa localidad.

En Guáimaro, a unos 70 kilómetros al este de la urbe camagüeyana, se rehabilitaron redes de abasto en el reparto Progreso, se instalaron 350 m de tubería y actualmente se ejecutan 35 acometidas, para beneficiar a 156 habitantes, a la vez que se dio mantenimiento a las redes de alcantarillado en el barrio Las Animas, lo cual mejoró la calidad de vida de 700 habitantes.

Acciones similares se realizaron en los municipios de Minas, Esmeralda, Florida y Jimaguayú, entre ellas sobresale, en este último municipio, la supresión de un salidero de 42 l/seg en la conductora de abasto a la comunidad de igual nombre, beneficiando a 765 residentes.

La Política Nacional del Agua en Cuba, se aprobó en diciembre del 2012 para regir el uso racional del recurso agua en la nación y consta de cuatro prioridades y 22 principios rectores que abarcan la economía, la sociedad y el medio ambiente. (Yaniuska Macías Rivera/ ACN)